



KLINGELNBERG GmbH · Postfach 10 02 63 · D-42491 Hückeswagen

Pressemitteilung

Internationaler Besuch in Hückeswagen: KLINGELNBERG empfing Gäste aus 24 Nationen

Hückeswagen, 2. März 2015

Von Mittwoch, den 25. Februar, bis Freitag, den 27. Februar 2015 empfing Klingelberg seine Vertriebspartner aus aller Welt in Hückeswagen. Zur ersten internationalen Vertriebskonferenz waren u.a. Teilnehmer aus Australien, China, Europa, Japan, Südafrika, Südamerika und den USA angereist.

Ziel der internen Konferenz bei Klingelberg war es, die Teilnehmer aus den Tochtergesellschaften und den internationalen Vertretungen über die aktuellen Innovationen des Unternehmens im Bereich Werkzeugmaschinenbau und Messtechnik zu informieren. „Und natürlich war ein ganz wichtiger Aspekt für uns, dass sich die Kollegen persönlich kennenlernen und untereinander vernetzen“, erläutert Dr. Hartmuth Müller, Technischer Geschäftsführer bei Klingelberg.

Neben einigen gut besuchten Seminaren und Workshops, in denen Spezialwissen vermittelt worden war, gab es am 26. Februar nach zahlreichen Expertenvorträgen ein gemeinsames Abendessen direkt im Hückeswagener Werk.

„Es war eine tolle Gelegenheit für die vielen internationalen Kolleginnen und Kollegen aus Vertrieb und Technik, sich einmal persönlich auszutauschen“, resümiert Ralf Bechlenberg, Gesamtvertriebsleiter bei Klingelberg. „Dieses erste Sales Meeting war ein voller Erfolg und wird sicher nicht das letzte gewesen sein.“



Bild Nr. 1: Teilnehmer aus insgesamt 24 Nationen besuchten das internationale Sales Meeting in Hückeswagen



Bild Nr. 2: In Seminaren und Workshops wurde den Teilnehmern Spezialwissen vermittelt

Das 1863 gegründete Familienunternehmen Klingelberg zählt zu den führenden Unternehmen in der Verzahnungsindustrie. Durch die vielen Innovationen in den Bereichen Berechnung, Herstellung und Messtechnik hält Klingelberg die Technologieführerschaft in dieser Branche. Mit der Übernahme des Kerngeschäftes der Höfler Maschinenbau GmbH im Jahr 2012 erweiterte Klingelberg sein Produktportfolio um die Zahnradbearbeitungsmaschinen für Stirnräder und stärkte damit seine Position als ganzheitlicher Systemanbieter.

Das Maschinenbauunternehmen mit Hauptsitz in Zürich entwickelt und fertigt heute an den Standorten Zürich, Hückeswagen und Ettlingen sowie Győr (Ungarn). Hinzu kommen Vertriebs- und Servicenerlassungen sowie zahlreiche Handelsvertretungen weltweit. Klingelberg Lösungen kommen neben der Automobil-, Nutzfahrzeug- und Luftfahrtindustrie auch im Schiffbau, der Windkraftindustrie sowie im allgemeinen Getriebebau zum Einsatz. Die Anwendungen reichen von Automobilantrieben über Flugzeugturbinen-Triebwerke und Zementmühlengeräte bis hin zu Antrieben für Schiffe oder Ölbohrplattformen.

Mit über 100 erteilten Patenten stellt das Unternehmen seine Innovationskraft stetig unter Beweis. Die 14001-Zertifizierung sowie die Teilnahme an der Initiative ‚Blue Competence‘ des VDMA untermauern darüber hinaus das nachhaltige und umweltgerechte Handeln.